



社小学校便り

令和元年9月2日

社小学校長 長谷川貴典

2学期スタート

長かった夏休みが終わり、今日から2学期が始まりました。社っ子全員が大きな病気やけがもなく、元気にスタートできたことをうれしく思っています。

私事ですが、8月21日午前0時を過ぎたころ、雷の音が聞こえだしました。しばらくすると音がだんだん大きくなり、近づいてきたなと思った瞬間、これまで経験したことのない閃光と爆音に襲われました。と同時に、部屋の



ライトとエアコンが消えました。恐る恐る近所の家の様子をうかがうと、何軒か真っ暗な状態でした。この前いつ停電したか記憶にないほど久しぶりの停電でした。エアコンも扇風機も使えない中、窓を開けて眠ろうとしましたが、暑くてなかなか寝付けません。テレビもパソコンも使えません。スマホで停電状況や復旧について調べたり、暇つぶしにニュースなどを見たりしていたのですが、バッテリーが少なくなってきたので、それもやめて、暗闇の中、うちわであおぎながら目を閉じていました。午前4時前ごろ、家の外で車のエンジン音と、人の話し声が聞こえてきました。しばらくすると部屋のライトが灯りました。心配していた冷蔵庫・冷凍庫の中の食材もパソコン内のデータも無事でした。

普段、使えて当たり前と思っていた電気のありがたさを痛感しました。また、多くの地域で停電が発生した中、停電から約4時間で復旧させてくださった電力会社の方に対しても感謝の気持ちでいっぱいです。

さて、児童の皆さん、皆さんの周りにも、あって当たり前、いてくれて当たり前、してくれて当たり前ということはないでしょうか。皆さんは、家族の方や地域の方、友達や先生などに支えられて、生活しています。これまで、当たり前と思っていたことを見直し、支えられていることに感謝の気持ちをもってほしいと思います。周りの人たちも、きっと皆さんの頑張っている姿を見ることが、心の支えになっていることと思います。

2学期は、暑さの残る9月から寒さ厳しい12月までの最も長い学期です。運動会や学校オープン、ごりょうが丘フェスティバルなどの行事もたくさんあります。子どもたちが自分の目標に向かって一步一步前進していけるよう、学校と家庭の連携をよろしく願いいたします。

熱中症対策について

今年の夏も、暑い日が続きました。運動会の練習においても、熱中症対策が必須です。大量に汗をかく人は、水分と一緒に体内から塩分も失われます。水分と塩分を補充するのに効果的な飲み物は、スポーツドリンクや経口補水液です。昨年度同様、運動会当日までは、水筒にスポーツドリンクまたは経口補水液を入れて持ってきてもよいことにします。お子さんの体質等に留意しながら、十分な水分を準備していただきますようお願いいたします。

9月の行事予定

日	曜	行 事 等
2	月	登校指導 2学期始業式 職員会議 教育実習開始(～9/27 吉川 茉里さん 3の1)
3	火	朝会(学年) 身体測定(1・2年)
4	水	夏休み作品展(9時～18時 多目的室) 身体測定(3・4・5・6年) 応援団会議(6校時 3～6年応援団員)
5	木	夏休み作品展(9時～18時 多目的室) 陸上競技大会出場選手選考会(6校時 5・6年)
6	金	委員会活動
10	火	朝会(任命・表彰) 各係練習・準備①(6校時 6年・3～5年応援団員)
11	水	各係打ち合わせ(6校時 6年・3～5年応援団員)
14	土	(社中学校体育大会)
15	日	(社中学校体育大会予備日)
16	月	敬老の日
17	火	登校指導 朝会(お知らせ) 校内安全点検 各係練習・準備②(6校時 6年・3～5年応援団員)
18	水	職員会議(運動会について)
20	金	運動会前日準備(1～5年:15時下校 6年:16時下校)
21	土	秋季運動会
22	日	秋季運動会予備日
23	月	秋分の日
24	火	振替休業日
25	水	職員会議
26	木	やしろっ子委員会(昼休み)
27	金	4年生校外学習(加東消防署)

※毎週木曜日は、定時退勤日です。職員は、18時までには退勤します。